

Aktion Saubere Hände 2016

Am 29. September 2016 konnten Patienten, Besucher und Mitarbeiter/innen des Helios-Klinikums Emil von Behring an der Aktion Saubere Hände in der Eingangshalle der Klinik teilnehmen. Sie hatten die Möglichkeit sich über Händedesinfektion und Hautschutz zu informieren.

Gleich hinter der Eingangstür konnte man sich die Hände unter einem sensorgesteuerten Desinfektionsmittelpender desinfizieren und wurde dabei über das Display in die 5 Momente der Händehygiene eingewiesen.



In der Eingangshalle präsentierte sich ein Aktionstisch mit diversen Infomaterialien, Präsenten, Desinfektionsflaschen für die Kitteltasche und Handpflegeprodukten. Auch für unsere Kleinen gab es Geschenke in Form von Mal- und Spielzeug, Kuscheltieren und Süßigkeiten.



Patienten, Besucher und Mitarbeiter/innen nutzten die *Gelegenheit* ihr Wissen über die Händehygiene zu vertiefen.

Mittels Demonstration unter der Schwarzlichtlampe konnten die Teilnehmer sich ein Bild über ihren Desinfektionserfolg machen.

Für diejenigen die ihren Arbeitsbereich nicht verlassen konnten, gab es einen mobilen Infostand. 2 Hygienefachkräfte sind mit einem Quizspiel und diversen kleinen Preisen zu den einzelnen Stationen und in die Funktionsbereiche gegangen und wer wollte konnte teilnehmen.



Die Teilnehmer hatten die Möglichkeit mit ihrer Unterschrift auf einem Aktionsblatt die Aktion zu unterstützen. Dieses wird in der Eingangshalle unseres Klinikums ausgehangen..

Es war ein erfolgreicher Aktionstag. Wir bedanken uns bei allen Teilnehmern.